



Commémoration et classe défense.

publié le 30/05/2024



Ce mercredi 22 mai, les élèves de 1re Topo et Archi ont commémoré le monument aux morts de notre lycée érigé en 1919 en l'honneur des enseignants morts durant la Première et Seconde Guerre mondiale. Ils ont eu la fierté de le faire en compagnie d'un peloton du 1er RIMA d'Angoulême accompagné par le Major Valérie. Lesquels ont présenté les armes à cette occasion avant que nos élèves lisent deux lettres de poilus ainsi que le nom des 65 enseignants tombés au champ d'honneur. Une minute de silence a été observée puis ils ont fièrement chanté la Marseillaise en chœur avec nos militaires.

Voici les photos de ce moment très fort.

[Cérémonie 22 Mai - Sillac \(PDF de 1.1 Mo\)](#)



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.